



自治会だより

令和2年3月27日
発行：伊興町自治会
会長：佐藤 勉
広報部長：岩崎孝和



竹の塚西口駅前お花屋さんの店頭にて

自治会活動へのご理解、ご協力を！！

新型コロナウイルスの感染拡大が心配されますが、コブシの花が咲き桜の開花情報も聞かれる頃となりました。

平成は最後となる平成31年、令和元年、令和2年にまたがる2019年度も終わり、令和2年度(2020年度)を迎えます。当自治会では今年度をもって会長と役員もう1名が退任意向であり、新しい年度を迎えるにあたりどのような体制で運営をしていくかが課題となっています。

近年は各自治体が色々と細かなサービスをしてくれるため、地域の町会、自治会の存在意義が希薄になり、存続が問われているところですが、何か事あった時に地方自治体が何をどれだけ出来るかといえば、出来ることは限られ地域の繋がり助け合いが必要となります。

このことをしっかりと頭において、皆で住みやすいまちづくりを目指したいものです。皆様方のご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

本年これまでの実施行事

新年会 1月25日(土)、区民事務所で開催

本年の新年会は、去る1月25日(土)、区民事務所で開催しました。

カラオケ無し、ゆっくり歓談して和やかな雰囲気のもとの開催でしたが、例年に比べ参加者が少なかったのは、やはり新年会はお店で賑々しく開催してほしいことでしょうか。

次回どのようにするか思案しております。ご意見、ご希望をお聞かせください。



成人祝い

今年の成人は男4名、女4名の合計8名でした。成人を迎えた皆様には自治会より細やかなお祝いをいたしました。これからも皆様の大いなるご活躍を願っています。

臨時常任委員会開催

去る2月8日(土)、新年度の自治会運営を検討するために臨時の常任委員会を開催いたしました。多数の参加ではありませんでしたが、ご参加いただいた皆様方から多くの貴重なご意見をいただきました。有難うございました。

公園等自主管理連絡会への出席

足立区の公園等自主管理制度に則り、毎年前沼公園の自主管理協定を締結、公園の清掃等を実施しております。例年この時期に標記連絡会議が開催されており、本年も去る2月13日(木)足立区役所本庁舎ホールにて開催され出席してまいりました。令和2年度においてもこれまで同様継続の予定で準備を進めています。

美化推進協議会合同総会

例年この時期に開催される町会・自治会会長を会員とする本協議会総会は、今年は去る2月20日(土)開催予定となっておりましたが、新型コロナウイルスの影響で中止になりました。

春秋の清掃活動などは例年に準じた活動を行う予定である旨総会資料の送付がありました。

これからの行事予定

常任委員会、自治会総会

4月25日(土) 総会 4月4日(土) 常任委員会 開催

今期の自治会総会は4月25日(土)、区民事務所で開催予定です。

これに先立つ4月4日(土)には新役員による常任委員会開催を予定しております。役員以外の方でもご意見お持ちの方は、どうぞお申し出いただきご参加下さいます様お願いいたします。



花いっぱい運動、美化コンクール参加に伴う審査

今年も前沼公園自主管理に参加予定で、美化コンクールへの参加も意思表明しました。

参加申し込みにより区から提供を受け植えたチューリップは緑の葉を広げており、間もなく花開くことと思います。来る4月7日(火)はその審査会が行われます。コンクールへの参加は、他に奇麗にしているところが多く入賞はとても願えるものではありませんが、当日は環境部で立会いの予定です。

小学校ご卒業おめでとう、入学はどうぞお知らせを！！

これまでお届けしていた卒業祝いは昨年より新入学生への入学祝いとしました。今後卒業祝いは入学祝いを貰わなかつた生徒さんが卒業するまでとなります。

回覧をご覧いただいたかと思いますが、該当の方はどうぞお知らせください。

足立区の刑法犯認知件数 戦後最少 4,764 件

去る2月25日のあだち広報に、足立区の刑法犯認知件数が戦後最少の4,764件、初めて5,000件を切って平成12年のピーク時の3分の1以下になったと大きく取り上げられました。

足立区の面積、人口などを考えに入れると23区内でも半ばくらいになり、汚名をすすぐ結果となっています。

刑法犯の内訳は自転車の盗難が一番多く、次いでオレオレ詐欺などの特殊詐欺、万引きなどのことです。

最近の特殊詐欺は実に巧妙で自分は騙されないとあっていても騙されてしまうようです。うまい話はそうあるものではありません。

うまい話、お金の出る話は眉に唾して当たるようにしましょう。

